



PAROISS'INFO

JUIN 2025

N° 359

Mensuel de la paroisse St-Paul-Cœur-d'Hérault
du Secteur Lergue-Hérault
8 rue L. Blanc 34800 Clermont l'Hlt - 04 67 96 15 20 -
paroisse.stpaul-coeur-herault@laposte.net
Site internet : <https://saintpaulcoeurdherault34.catholique.fr>

Aspiran Brignac Cabrières Canet Celles Ceyras Clermont l'H. Lacoste Lieuran-C. Liausson Mérifons Mourèze
Nébian Octon Paulhan Péret Salasc St-Guiraud St-Félix de L. Usclas d'H. Valmascle Villeneuvette

Pour communiquer un article : paroiss.info@laposte.net

La paix soit avec vous tous

« La paix soit avec vous tous ». Telle est « la première salutation du Christ ressuscité, le bon pasteur qui a ouvert la voie au troupeau de Dieu. Je voudrais moi aussi que cette salutation de paix entre dans vos cœurs, qu'elle parvienne à vos familles, à tous les hommes, où qu'ils soient, à tous les peuples, à toute la terre. »

Voici les premiers mots prononcés par notre Pape, Léon XIV, lors de son arrivée à la Loggia « La paix soit avec vous tous ». Quelques jours plus tard, il précisera devant les membres du corps diplomatique, « la paix est avant tout un don, le premier don du Christ : « Je vous donne ma paix ». Elle est cependant un don actif, engageant, qui concerne et implique chacun de nous, [...] La paix se construit dans le cœur et à partir du cœur, en déracinant l'orgueil »

Le Pape nous rappelle que la paix est d'abord un don du Christ ressuscité. Elle n'est pas une simple absence de conflits, un équilibre entre des parties adverses, mais par ce don du Christ, une présence par la charité dans la justice et la vérité. C'est pourquoi la paix commence dans les cœurs, elle demande une véritable



Leo PP. XIV

conversion. Elle demande la simplicité d'un cœur qui choisit d'aimer et de servir. Si la paix commence dans les cœurs, c'est ensuite dans les foyers qu'elle doit germer. La famille est ce sanctuaire où l'on apprend à écouter, à pardonner, à

Permanences (sauf jours fériés) 8 r. Louis Blanc CLERMONT 04 67 96 15 20

Lundi	Mercredi	Vendredi	Samedi
17h-18h30	9h30-11h45	17h-18h30	9h30-11h45

paroisse.stpaul-coeur-herault@laposte.net

Obsèques : 06 43 09 39 60

aimer. Sans les familles, il n'y a ni transmission, ni stabilité, ni confiance véritable.

Le Pape a ainsi rappelé aux membres du corps diplomatique : « *Il incombe à ceux qui ont des responsabilités gouvernementales de s'efforcer à construire des sociétés civiles harmonieuses et pacifiées. Cela peut être accompli avant tout en misant sur la famille fondée sur l'union stable entre un homme et une femme, « une société très petite sans doute, mais réelle et antérieure à toute société civile ». En outre, personne ne peut se dispenser de promouvoir des contextes où la dignité de chaque personne soit protégée, en particulier celle des plus fragiles et des plus vulnérables, du nouveau-né à la personne âgée, du malade au chômeur, que celui-ci soit citoyen ou immigrant. »*

Dans le contexte français, cela a une résonnance particulière en ce mois de juin, où des propositions de lois sur la fin de vie ont été soumises aux votes des parlementaires. Je voudrais souligner avec Mgr Vincent Jordy, « la dignité d'une société humaine consiste à accompagner la vie jusqu'à la mort et non à faciliter la mort ».

En cette année de l'espérance, plus que jamais il nous faut croire que la paix véritable est possible. Car elle est un don du Christ ! qui nous pousse à établir une société juste. Recevons ce don du Christ, changeons nos cœurs par la grâce, que nos foyers soient ces oasis de justice et de paix qui irriguent notre pays et le monde.

« L'espérance ne déçoit jamais. »

abbé Raphaël Duchamp

Catéchisme des adultes

Nébian salle St Julien
mercredi 18 juin 20h-21h

Equipes du Rosaire

4 juin à 14h30
Nébian salle St Julien

Chemin de Croix

Nébian tous les vendredis à 14h30

Adorations

Clermont vendredi 6 juin 20h30 (avec confessions)
Aspiran jeudi 19 juin 10h
Canet tous les mardi 10h

Répétition chorale
Clermont l'H.
presbytère
7 juin 10h30

Chapelet
9h30 tous les mercredis église de Clermont

Catéchisme des enfants

Nébian
4 mai 10h -12h avec messe à 11h45
Clermont
22 juin à 11h messe des 1^{ère} communions

Prière pour la Paix
mercredi 11 mai

Liturgie : préparation des messes

7-8 juin : Paulhan-Aspiran ; **14-15 juin** : Octon-Salagou ; **21-22 juin** : St Félix – Ceyras – St Guiraud ;

NOS JOIES, NOS PEINES : PRIONS

Baptêmes :

1^{er} juin à Nébian Luca NNA KOUM et Alessio MASTRANTUONO

1^{er} juin à Clermont l'H. Angelina PATRAC

7 juin à Salasc Elise GONZALEZ LOPEZ

8 juin à Aspiran Tyler ONDEDIEU

15 juin à Clermont l'H. Enora et Domenico ALAMPI

15 juin à Péret Milo BONNEFOY

21 juin à Usclas d'H. Eden BERNARD

22 juin à Clermont l'H. Lonny CLAUSTRE-SOTO et Noah et Raphaël ADROVER

22 juin à St Guiraud Nina CECCOTTI

28 juin à Brignac Maxime HERICOURT et Tiago COMBES

29 juin à Clermont l'H. Joan BUTTIGIEG-GERVAIS

Mariages :

de Jean-Philippe BIZOT et de Cyrielle HOU le 14 juin à Clermont l'H.

de Aurélien CAIZERGUES et de Mégane CHALFANT le 21 juin à Nébian

de Sébastien FAVIER et de Alice ANDRE le 28 juin à Clermont l'Hérault

Défunts : (30 avril au 23 mai 2025)

Aspiran

France NOUGARET

Clermont l'Hérault

Michel LEVASSEUR

Mireille JUAN

Francine CELESTIN

Roger SANCHEZ

Cabrières

Julienne BONNET

Paulhan

Louis PRESLE

Ceyras

Louis PONSMARIE

St Félix de Lodez

Danielle PORTAL

Nébian

Marie-Thérèse LEMOINE

Lieuran-Cabrières

Eric JEAN

Denier du culte

Les résultats du 1^{er} trimestre 2025 sont en nette augmentation par rapport à 2024.

Je vous en remercie ! Comme vous le savez le Denier du Culte sert au diocèse à donner un traitement aux prêtres qui sont en service sur la paroisse. Cela permet aux prêtres à ne pas avoir à travailler ailleurs et ainsi être à plein temps pour la paroisse.

Il est donc nécessaire que tous les paroissiens y participent. Ainsi, l'objectif est qu'à la fin de l'année nous ayons tous donné au moins une fois au Denier du Culte !

Aumônerie Lergue-Hérault



Le dimanche 18 mai eu lieu la dernière rencontre de l'aumônerie pour cette année, la Journée des Familles à Notre Dame du Peyrou. Le thème de cette journée a été la résurrection de Jésus, fondement de notre foi. Nous avons vécu des moments de partage et de convivialité autour de grillades, jeux et de la prière !

L'aumônerie vous souhaite de belles vacances d'été et nous vous attendons nombreux à la rentrée !

Vous trouverez toutes les informations dans notre site internet : <https://www.jeunes-lergue-herault.fr>.



Association les Amis de La Chapelle Notre Dame du Peyrou

L'association les Amis de La Chapelle Notre Dame du Peyrou tiendra son assemblée générale le 17 juin 2025 à 17h30 dans ladite chapelle avant la messe de 18h30. Après la messe dans le parc du Peyrou, l'Association offrira un apéritif et la soirée se terminera par un repas tiré du sac au cours duquel des saucisses grillées seront servies.

Veillée de Pentecôte – Église de Paulhan Samedi 7 juin 2025

- 20h : Repas partagé (Petites Sœurs de l'Annonciation, Paulhan)
- 21h30 : Neuvaine au Saint-Esprit et Adoration
- 23h30 : Chapelet

Triduum au Sacré-Cœur de Jésus – Église de Nébian Mercredi 25 et jeudi 26 juin

18h30 : Neuvaine au Sacré-Cœur de Jésus et Adoration

Vendredi 27 juin

18h30 : Neuvaine au Sacré-Cœur de Jésus et Messe solennelle du Sacré-Cœur

19h30 : Repas partagé

Fête de la Saint Jean

Chapelle Saint Jean de Nébian

MARDI 24 JUIN 2025

- 18H : DÉPART À PIED DE L'ÉGLISE SAINT JULIEN DE NÉBIAN

- 19H : MESSE ET BÉNÉDICTION DES TERRES

**- 20H : GRILLADES : APORTEZ VOTRE VIANDE À GRILLER.
SALADES, DESSERTS PARTAGÉS**



Covoiturage possible au départ.
Contacter Geneviève : 06 42 68 41 55

**CÉLÉBRATION EUCHARISTIQUE
POUR LE DÉBUT DU PONTIFICAT DU PAPE LÉON XIV
HOMÉLIE DU PAPE LÉON XIV**

Place Saint-Pierre

Ve dimanche de Pâques, 18 mai 2025

*Chers frères Cardinaux,
Frères dans l'épiscopat et dans le
sacerdoce,
distinguées autorités et membres du
Corps diplomatique,
Salutations aux pèlerins venus pour le
Jubilé des Confréries !
frères et sœurs,*

C'est avec un cœur plein de gratitude que je vous salue tous au début du ministère qui m'a été confié. Saint Augustin écrivait : « Tu nous avez faits pour Toi, Seigneur, et notre coeur est sans repos tant qu'il ne repose en Toi » (*Les Confessions*, 1.1.1). Ces derniers jours, nous avons vécu un moment particulièrement intense. La mort du pape François a rempli nos cœurs de tristesse et, dans ces heures difficiles, nous nous sommes sentis comme ces foules dont l'Évangile dit qu'elles étaient « comme des brebis sans berger » (cf. *Mt* 9, 36). Le jour de Pâques, cependant, nous avons reçu sa dernière bénédiction et, à la lumière de la résurrection, nous avons affronté ce moment dans la certitude que le Seigneur n'abandonne jamais son peuple, qu'il le rassemble lorsqu'il est dispersé et qu'il le « garde comme un berger son troupeau » (*Jr* 31, 10).

Dans cet esprit de foi, le Collège des cardinaux s'est réuni pour le Conclave ; issus d'histoires et de parcours différents, nous avons remis entre les mains de Dieu le désir d'élire le nouveau successeur de Pierre, l'Évêque de Rome, un pasteur capable de garder le riche héritage de la foi chrétienne et, en même temps, de jeter son regard au loin pour répondre aux questions, aux inquiétudes et aux défis d'aujourd'hui. Accompagnés par votre prière, nous avons senti l'action de l'Esprit Saint qui a su accorder les différents instruments de musique en faisant vibrer

les cordes de nos cœurs en une mélodie unique.

J'ai été choisi sans aucun mérite et, avec crainte et tremblements, je viens à vous comme un frère qui veut se faire le serviteur de votre foi et de votre joie, en marchant avec vous sur le chemin de l'amour de Dieu, qui veut que nous soyons tous unis en une seule famille.

Amour et Unité : ce sont les deux dimensions de la mission confiée à Pierre par Jésus.

C'est ce que nous raconte le passage de l'Évangile qui nous conduit au lac de Tibériade, là même où Jésus avait commencé la mission reçue du Père : « pêcher » l'humanité pour la sauver des eaux du mal et de la mort. En passant sur la rive de ce lac, il avait appelé Pierre et les autres premiers disciples à être comme Lui « pêcheurs d'hommes » et désormais, après la résurrection, c'est à eux de poursuivre cette mission, de jeter le filet encore et encore pour plonger dans les eaux du monde l'espérance de l'Évangile, de naviguer sur la mer de la vie pour que tous puissent se retrouver dans l'étreinte de Dieu.

Comment Pierre peut-il s'acquitter de cette tâche ? L'Évangile nous dit que cela n'est possible que parce qu'il a expérimenté dans sa propre vie l'amour infini et inconditionnel de Dieu, y compris à l'heure de l'échec et du reniement. C'est pourquoi, lorsque Jésus s'adresse à Pierre, l'Évangile utilise le verbe grec *agapao*, qui se réfère à l'amour que Dieu a pour nous, à son offrande sans réserve et sans calcul, différent de celui utilisé pour la réponse de Pierre, qui décrit plutôt l'amour de l'amitié, que nous avons entre nous.

Lorsque Jésus demande à Pierre : « Simon, fils de Jean, m'aimes-tu ? » (*Jn* 21,

16), il fait donc référence à l'amour du Père. C'est comme si Jésus lui disait : ce n'est que si tu as connu et expérimenté cet amour de Dieu, qui ne manque jamais, que tu pourras paître mes agneaux ; ce n'est que dans l'amour de Dieu le Père que tu pourras aimer tes frères un « encore plus », c'est-à-dire en offrant ta vie pour tes frères.

À Pierre est donc confiée la tâche « d'aimer davantage » et de donner sa vie pour le troupeau. Le ministère de Pierre est précisément marqué par cet amour oblatif, car l'Église de Rome préside à la charité et sa véritable autorité est la charité du Christ. Il ne s'agit jamais d'emprisonner les autres par la domination, la propagande religieuse ou les moyens du pouvoir, mais il s'agit toujours et uniquement l'aimer comme Jésus l'a fait.

Lui - affirme l'apôtre Pierre lui-même - « est la pierre méprisée de vous, les bâtisseurs, mais devenue la pierre d'angle » (Ac 4, 11). Et si la pierre est le Christ, Pierre doit paître le troupeau sans jamais céder à la tentation d'être un meneur solitaire ou un chef placé au-dessus des autres, se faisant maître des personnes qui lui sont confiées (cf. 1 P 5, 3). Au contraire, il lui est demandé de servir la foi de ses frères, en marchant avec eux : en effet, nous sommes tous constitués « pierres vivantes » (1 P 2, 5), appelés par notre baptême à construire l'édifice de Dieu dans la communion fraternelle, dans l'harmonie de l'Esprit, dans la coexistence des diversités. Comme l'affirme saint Augustin : « L'Église est constituée de tous ceux qui sont en accord avec leurs frères et qui aiment leur prochain » (*Discours* 359, 9).

Cela frères et sœurs, je voudrais que ce soit notre premier grand désir : *une Église unie, signe d'unité et de communion, qui devienne ferment pour un monde réconcilié.*

À notre époque, nous voyons encore trop de discorde, trop de blessures causées par la haine, la violence, les préjugés, la peur

de l'autre, par un paradigme économique qui exploite les ressources de la Terre et marginalise les plus pauvres. Et nous voulons être, au cœur de cette pâte, un petit levain d'unité, de communion, de fraternité. Nous voulons dire au monde, avec humilité et joie : regardez le Christ ! Approchez-vous de Lui ! Accueillez sa Parole qui illumine et console ! Écoutez sa proposition d'amour pour devenir son unique famille : *dans l'unique Christ, nous sommes un.* Et c'est la route à parcourir ensemble, entre nous, mais aussi avec les Églises chrétiennes sœurs, avec ceux qui suivent d'autres chemins religieux, avec ceux qui cultivent l'inquiétude de la recherche de Dieu, avec toutes les femmes et tous les hommes de bonne volonté, pour construire un monde nouveau où règne la paix !

Tel est l'esprit missionnaire qui doit nous animer, sans nous enfermer dans notre petit groupe ni nous sentir supérieurs au monde ; nous sommes appelés à offrir à tous l'amour de Dieu, afin que se réalise cette unité qui n'efface pas les différences, mais valorise l'histoire personnelle de chacun et la culture sociale et religieuse de chaque peuple.

Frères et sœurs, c'est l'heure de l'amour ! La charité de Dieu qui fait de nous des frères est au cœur de l'Évangile et, avec mon prédécesseur Léon XIII, aujourd'hui, nous pouvons nous demander si on ne verrait pas « l'apaisement se faire à bref délai, si ces enseignements pouvaient prévaloir dans les sociétés ? » (Lett enc. *Rerum Novarum*, n. 21)

Avec la lumière et la force du Saint Esprit, construisons une Église fondée sur l'amour de Dieu et signe d'unité, une Église missionnaire, qui ouvre les bras au monde, annonce la Parole, se laisse interPELLER par l'histoire et devient un levain d'unité pour l'humanité.

Ensemble, comme un seul peuple, comme des frères tous, marchons vers Dieu et aimons-nous les uns les autres.

MESSES de JUIN 2025

DATE	Heure	.CLERMONT-I'H. .CEYRAS LACOSTE .St-FELIX St-GUIRAUD VILLENEUVEDETTE	.LIAUSSON I CANET .MOUREZE I .OCTON I BRIGNAC .SALASC I NEBIAN	.PERET I PAULHAN .LIEURAN I ASPIRAN CABRIERES USCLAS d'H.
-------------	--------------	--	---	--

7° dimanche de Pâques

Sa. 31	18h30	ND de l'HORTUS	RD	OCTON	AE		
Di. 1	9h30					LIEURAN-C	RD
	11h	CLERMONT I'H	AE	NEBIAN	RD		
Ma. 3	18h30	ND PEYROU					
Me. 4	10h	CLERMONT L'H		11h15 NEBIAN			
Je. 5	15h	Eh. HOPITAL					
Ve. 6	07h	CLERMONT-I'H					

dimanche de la Pentecôte

Sa. 7	18h30	St FELIX de L.	RD	SALASC	AE		
Di. 8	9h30			CANET	RD		
	11h	CLERMONT I'H	RD			ASPIRAN	AE
Ma. 10	18h30	ND PEYROU					
Me. 11	10h	CLERMONT L'H					
Je. 12	15h	Eh. RONZIER-JOLY					
Ve. 13	07h	CLERMONT-I'H					

La Sainte Trinité

Sa. 14	18h30	LACOSTE	AE	LIAUSSON	RD		
Di. 15	9h30			NEBIAN	RD		
	11h	CLERMONT I'H	AE			PERET	RD
Ma. 17	18h30	ND du PEYROU					
Me. 18	10h	CLERMONT L'H					
Je. 19	16h30					Eh. G. SOULATGES	
Ve. 20	07h	CLERMONT-I'H					

Saint Sacrement du Corps et du Sang du Seigneur

Sa. 21	17h			OCTON	RD		
	18h30	St GUIRAUD	RD				
Di. 22	9h30					CABRIERES	RD
	11h	CLERMONT I'H	RD				
Ma. 24	19h			St Jean de Nébian			
Me. 25	10h	CLERMONT L'H					
Je. 26	15h					Eh. Vincent BADIE	
Ve. 27	18h30			Nébian			

Saints Pierre et Paul

Sa. 28	18h30			MOUREZE	RD		
Di. 29	9h30					PAULHAN	RD
	11h	CLERMONT I'H	RD				
Ma. 1	18h30	ND DU PEYROU					
Me. 2	10h	CLERMONT L'H					
Je. 3	15h	Eh. HOPITAL					
Ve. 4	07h	CLERMONT-I'H					

14° dimanche du Temps ordinaire

Sa. 5	17h			SALASC	RD		
	18h30	St FELIX de L.	RD				
Di. 6	9h30			CANET	RD		
	11h	CLERMONT I'H	RD				



Nuit des Veilleurs Le 26 juin 2025, à l'occasion de la Journée internationale des Nations unies pour le soutien aux victimes de la torture, l'ACAT organise la 19ème édition de la Nuit des Veilleurs sur le thème : « **Résister à l'indignité, forts de la fidélité de Dieu** ». Nos prières s'opposeront à la torture, une des pires manifestations du mal. Le site <https://nuitdesveilleurs.fr/fr/> propose des textes bibliques, des prières, des chants pour accompagner ce moment. Pour **Pézenas et Clermont l'Hérault, cette veillée sera organisée le 26 juin à 18h30 à l'église Ste Ursule à Pézenas** (Rue Henri Reboul) avec le groupe musical de l'EPUF de Clermont l'Hérault. Soyons nombreux à partager ce moment de foi et d'espérance ! Contact pour info : Maurice au 0641413843